

**Betreff:** AW: LANDSTRASSLER x LASK, Zusammenhalt & Saisonstart

**Datum:** Montag, 28. Juli 2025 um 15:47:08 Mitteleuropäische Sommerzeit

**Von:** Mag. Mergim Bresilla

**An:** [REDACTED]

---

**Von:** Mag. Mergim Bresilla [REDACTED]

**Datum:** Montag, 28. Juli 2025 um 15:11

**An:** [REDACTED]

**Betreff:** LANDSTRASSLER x LASK, Zusammenhalt & Saisonstart

Lieber [REDACTED]

wie am Samstag, dem 26. Juli 2025, in der Raiffeisen Arena besprochen, darf ich Dir in meiner Funktion als Geschäftsführer und stellvertretend für die gesamte Geschäftsführung der LASK GmbH Folgendes mitteilen:

1. Ad Gernot Fellingner, der als Generalsekretär und Fanbeauftragter des LASK tätig ist. Gernot Fellingner fungiert – wie bereits seit Herbst 2024 praktiziert – nicht mehr als Ansprechpartner für die aktive Fanszene. Sämtliche diesbezüglichen Angelegenheiten werden ausschließlich durch mich persönlich wahrgenommen. Die Zuständigkeit liegt somit zur Gänze bei mir.
2. Ad Presseaussendung vom 18. Mai 2025 mit dem Titel „*LASK verurteilt rassistische Vorfälle beim Auswärtsspiel gegen GAK aufs Schärfste*“ wird ausdrücklich klargestellt, dass darin an keiner Stelle das Fankollektiv „Landstrassler“ genannt wurde und sich die Presseaussendung auch nicht gegen den eingetragenen Verein Landstrassler gerichtet hat.  
Vielmehr war es aufgrund der jüngsten Vorfälle der ausdrückliche Zweck dieser Mitteilung, ein klares und unmissverständliches Zeichen dafür zu setzen, dass Rassismus und Diskriminierung – in welcher Form und von welcher Seite auch immer – beim LASK keinen Platz haben und wir diesen Tendenzen entschlossen entgegenzutreten.  
Ergänzend wird festgehalten, dass seitens des LASK bzw. der handelnden Personen zu keinem Zeitpunkt rassistische Äußerungen einzelner Personen, die dem Kollektiv „Landstrassler“ angehören, wahrgenommen wurden. Eine solche Zuweisung wäre auch gar nicht möglich, da für uns nicht ersichtlich ist und somit nicht mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit festgestellt werden kann, ob einzelne Personen dem Fankollektiv „Landstrassler“ zugehörig sind oder nicht.

Abschließend möchten wir betonen, dass wir – wie bereits mehrfach auch öffentlich kundgetan – auf jeden einzelnen Fan zählen, der uns in und außerhalb der Raiffeisen Arena unterstützt – ganz gleich ob Mitglied einer Fangruppierung oder nicht und gleich welcher Ethnie, Herkunft, Religion, Hautfarbe oder sonstiger Zugehörigkeit, getreu dem Motto „*Einmal LASKler, immer LASKler*“.

Nach dem erfreulichen Sieg in der 1. Runde des ÖFB-Cups gegen den Wiener Sportklub blicken wir voller Vorfreude auf eine erfolgreiche Saison.

Im Namen der gesamten Geschäftsführung

Liebe Grüße

Mergim